



Gobierno del Estado Plurinacional de

**BOLIVIA**

Ministerio de Salud

# COMUNICADO

El Ministerio de Salud comunica a la opinión pública, que en el marco de la Emergencia Sanitaria, los Profesionales Odontólogos han asumido desde el inicio de la pandemia la aplicación del Triage que forma parte de la detección de casos de **COVID-19** y tiene como finalidad identificar y priorizar la rápida detección de algún caso sospechoso y la implementación de medidas que disminuyan la diseminación de SARS-CoV2, además de la colaboración en los centros de llamadas a Nivel Nacional.

A través del Programa Nacional de Salud Oral se distribuyó ambulancias odontológicas en apoyo a la contingencia y se designó profesionales odontólogos que forman parte del equipo de salud que colabora en el traslado de los pacientes **COVID-19**, exponiendo sus vidas en primera línea de riesgo.

Por lo que, esta cartera de Estado rechaza categóricamente las declaraciones desacertadas del Dr. Jhonny Camacho, Jefe de la Unidad de Epidemiología del Servicio Departamental de Salud de Chuquisaca, en las que menosprecia, burla y minimiza la valiosa y comprometida labor de los profesionales odontólogos que cumplen una tarea excepcional de apoyo en diferentes puntos del país.

Asimismo, se pide al Dr. Camacho que se retracte sobre sus afirmaciones discriminatorias contra el personal desplegado en la contingencia, cuyo propósito es el de reforzar la red de ambulancias en los diferentes departamentos, se le recuerda al profesional médico, que todo el personal de salud de diferentes áreas está involucrado y comprometido en la lucha conjunta contra la enfermedad.

La Paz, 23 de junio de 2020

